

Ä1 zu A29: Entstigmatisierung der Nutzpflanze Hanf

Antragsteller*innen Kerstin Celina MdL (KV Würzburg-Land),
Eike Hallitzky (KV Passau-Land)

Antragstext

Von Zeile 1 bis 4:

Die Landesdelegiertenkonferenz spricht sich dafür aus, Nutzhanf (Cannabis Sativa THC < 0,2%) sowie Cannabis zu Konsumzwecken aus ~~dem BTMG~~ den strafrechtlichen Regelungen des BtMG zu ~~entfernen~~ streichen und die aus dem Nutzhanf gewonnenen Produkte ~~dem Lebensmittelrecht unterzuordnen~~ in einem Cannabiskontrollgesetz zu regulieren. Sie setzt sich auf Bundesebene für eine entsprechende Änderung des Betäubungsmittelgesetzes ein.

Begründung

Der ursprüngliche Antrag entspricht GRÜNEN Leitlinien, bleibt aber hinter den von uns auf Bundesebene bereits festgelegten Positionen zurück. Da der Antrag die bundespolitische Zuständigkeit betrifft, sollte das auch in der Formulierung "Sie setzt sich auf Bundesebene " zum Ausdruck kommen.